



Le 29 janvier 2018

Objet : Journées de ski à Rabbit Hill

Chers parents,

L'école a organisé deux journées de ski alpin le 30 et 31 janvier 2018 à Rabbit Hill. Plusieurs élèves de la 7^e à la 12^e année participeront à cette sortie qui fait partie de la composante plein air du cours d'éducation physique. Cette sortie sert également à marquer la transition entre le premier et le deuxième semestre.

En raison du nombre d'élèves qui y participera, plusieurs élèves seront absents pour les classes ordinaires. Alors, cette lettre a pour but de vous informer qu'il n'y aura pas de classes (cours) ordinaires le 30 et 31 janvier 2018. De plus, la plupart des enseignants participeront à la sortie et ne seront pas à l'école et dans la capacité de livrer des cours comme d'habitude.

Si votre enfant ne participe pas à la sortie de ski et si vous décidez de l'envoyer à l'école, il/elle devra travailler sur ses travaux/devoirs afin de se rattraper et/ou s'avancer dans la matière.

Si votre enfant participe à la sortie de ski et s'il/elle a son équipement personnel, vous pouvez déposer son équipement à l'école demain matin avant 8h30 et le récupérer après 15h15. Les élèves peuvent même entreposer leur équipement à l'école le mardi soir afin de l'avoir sur place mercredi matin.

Merci de votre compréhension,

Claude Viel
Directeur